



UN HUASO EN EL VIEJO MUNDO. Por Enrique Neiman, crónicas. Ediciones "Los Afines". Imprenta Universitaria. Santiago, 1980. 98 págs.

El autor, calladamente, ya entera su Opus 12 con este volumen. Es sanfernandino y escribe con gracia. De un viaje al Medio Oriente descubre,

entre una serie de cosas ya descubiertas, que "la pizza reina en el mundo entero", lo que nos deja melancólicos y pensativos. Y en Viena lanza un grito de guerra que habría maravillado a los exquisitos del Imperio Austro-Húngaro: "¡Puchas que es lindo Viena!", exclama. Aunque se pone a extrañar las casitas de Colchagua. Ameno, inconsútil.

Un huaso en el viejo mundo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un huaso en el viejo mundo. [artículo], retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile